



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten

Singen, 26.06.2019

PRESSEMITTEILUNG

Missio-Truck macht Station in Singen

Ausstellung: Menschen auf der Flucht

Der Caritasverband Singen-Hegau e.V. und die Singener Kriminalprävention organisieren gemeinsam von Montag, 8. Juli bis einschließlich Mittwoch, 10. Juli die Ausstellung „Menschen auf der Flucht“. Der missio-Truck - in ihm wird die Ausstellung zu sehen sein - steht an den genannten Tagen von auf dem Heinrich-Weber-Platz. An allen drei Tagen ist die Ausstellung ab 15.00 Uhr für die Öffentlichkeit zugänglich. Die Ausstellung kann kostenfrei besucht werden.

Millionen Menschen fliehen weltweit vor Krieg, Verfolgung, Trockenheit, Katastrophen, Perspektivlosigkeit und Hunger. Dennoch ist das Schicksal dieser Flüchtlinge oft weit entfernt vom Alltag der meisten Jugendlichen in Deutschland.

Am Beispiel von Bürgerkriegsflüchtlingen im Osten der Demokratischen Republik Kongo werden die Besucherinnen und Besucher durch die multimediale Ausstellung im missio-Truck für die Ausnahmesituation Flucht und Vertreibung sensibilisiert.

Die Ausstellung stellt beispielhafte Dienste kirchlicher Partner in den betroffenen Regionen vor: Soforthilfe, Empowerment, Traumaarbeit, Inklusionsförderung. Sie stellt die Lebensleistung von Flüchtlingen vor, auch unter widrigen Lebensumständen Würde zu bewahren und die eigene Entwicklung in die Hand zu nehmen. Konkrete Beispiele der Solidarität mit Flüchtlingen werden vorgestellt.

Am Dienstag, 9. Juli findet von 13.30 Uhr bis 15.00 Uhr eine Führung für Fachkräfte statt. Eine Anmeldung hier erforderlich!

Wir freuen uns über zahlreiche Besucherinnen und Besucher!

Für eventuelle Rückfragen stehen Ihnen Isabell Martin, Telefon 96970-223 und Miglena Abrasheva, Telefon: 96970-211 zur Verfügung.